

百人一首かるた大会 今年も大熱戦を繰り広げました。

12月4日、恒例の「愛林班（縦割り班）対抗百人一首かるた大会」が行われました。愛林班ごとに目標を決めて2チームを編成、低学年に札を覚えてもらうように気をつけながら練習を繰り返して当日を迎えました。参観日にもなっていたので、周囲を保護者の皆さんに囲まれ、緊張と興奮の入り混じった協議となりました。審判のいないセルフジャッジ方式でしたが、どちらの手が早いかわ互いに冷静に判断できたようで、素晴らしい大会となりました。



先生が着任しました。

この度、12月16日付で野幌小学校に参りました[]です。天皇陛下と誕生日が20日ほどしか変わらない世代でございますので、年齢は高め、小学校の担任は初任以来という状況ではありますが、豊かな自然環境の中で、子どもたちのために精一杯取り組んでまいりたいと思います。江別市での勤務は江別第一中学校以来7年ぶりとなりますが、保護者の皆様にはご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

[]先生は、4年生担任として、担任業務と授業にあたります。



今月も外部講師による授業が行われています。

3年生:郷土資料館による出前授業「昔の道具」

郷土資料館から「昔の道具」をたくさん持って来ていただいたの出前授業です。土器づくりの講師でもあった[]先生は、昔は社会科の先生でしたので、授業には慣れていません。もっとも3年生の記憶はほとんどが「令和」になってからのものなので、「ガラケー」がすでに昔の道具だったようです。



6年生:江別ライオンズクラブによる「薬物乱用防止教室」

江別ライオンズクラブ様に依頼しての「薬物乱用防止教室」は、町村農場の社長様と本校の学校医でもある[]医師のお二人で来てくださいました。麻薬・覚せい剤等の恐ろしさはもちろん、風邪薬でも扱い方を間違えるとたいへんなことになるという大切なお話をしていただきました。



今月の体力づくり「野小タイム」はボール運びリレー

全校児童が思い切り体を動かすことで、体力づくりにつながる取組・ゲームとして、数の限られたボールを自陣に持ち帰る「ボール運びリレー」を行いました。3つ巴の大戦で、最初は中央にあるボールを自陣に運びますが、それがなくなると他のチームの陣地からボールを運んできて、試合時間終了時により多くのボールを確保したチームの勝ちとなります。ボールをとるのに迷っていると自陣のボールがなくなってしまうといった事件もあり、とても盛り上がったゲームとなりました。



「PTA もちつき」のご協力、ありがとうございました

11月30日、土曜授業と合わせてPTAによるもちつきを行いました。OBの[]さんご夫妻のご協力のもと、多くの保護者の皆さんにお手伝いをいただき、食中毒や感染症などの対策を講じながら無事に終えることができました。(写真はHP等で御覧ください)

《江別市立野幌小学校》

TEL : 382-2151

FAX : 382-2152

mail : ebt-nopporo-sho-1@hokkaido.school.ed.jp